
 

Ata da 1º Reunião Extraordinária do CMDCAA, realizada  no dia 11  de maio  

de 2023   às 9:00 h na sede da SEPOL. Após as considerações ,  deu-se  a leitura 

da ata anterior , sendo aprovada por unanimidade. Verificado o quórum deu-se 

início a reunião com o  Presidente Srº Anderson , agradecendo a presença de 

todos os presentes.  Em sequência, foi lido  o email  e apresentada a Carta 

Convite  encaminhado pela equipe do Programa Amigo de Valor,  que definiu  

que estariam  propondo  a renovação da  proposta já em andamento do 

município , ou seja  o Projeto UKugina Quilombola.  A Srª Meriluci  explicou  

que o referido projeto estava alinhado com as propostas de ação assim 

priorizadas e que o mesmo  tem  potencial para atender especificamente crianças 

e adolescentes na comunidade quilombola  e  estão alinhadas com os objetivos e 

que era muito  importante a continuação do Projeto, sendo uma referência muito 

positiva para aquela comunidade . O Presidente da Instituição Srº Jorge Peixoto  

mostrou-se muito animado com o trabalho que já estava sendo  desenvolvido e 

que esperava muito para o ano de 2024 , tendo em vista que o ano de 2023 já 

estava sendo bastante proveitoso e dinâmico e que os técnicos estavam bastante 

envolvidos com as ações previstas no cronograma do Projeto Ukugina .Via de 

regra os conselheiros também se mostraram bastante receptivos aos avanços do 

projeto declinando POR UNANIMIDADE para que haja a inscrição da  

renovação do Projeto Ukugina Quilombola , para o decorrer do ano de 2024, 

junto ao Programa Amigo de Valor . A Vice –Presidente  informa aos presentes 

que  deverá  incluir a proposta de ação  do Projeto Ukugina Quilombola   no 

Plano de Ação e Aplicação que estará sendo elaborado para o ano de 2024 e 

ainda toma a decisão de encaminhar a proposta de ação para a inclusão na Lei 

Orçamentária Anual  a ser encaminhado para aprovação na Câmara Municipal, 

para o ano de 2024.   A seguir, o Presidente solicitou a Secretária que  fizesse a 

relação dos Conselheiros presentes, passando a  constar da presente ata. A saber 

estando  presentes: Anderson dos Santos e Flávia Pereira (Associação São 

Benedito ) Meriluci Moraes Martins (SEPOL); Cãndida Maria Pereira do Carmo 

(Sociedade Pestalozzi) ; Antonio Carlos Sá Canellas (Sec. Turismo);  Patrícia  

Carvalho Pereira Cheragatti (Lar Fabiano de Cristo); Jorge Peixoto (Projeto 

Cana Viva). Sem mais assunto, a serem tratados,solicitou a mim Cândida que 

lavrasse a presente ata que vai assinada por mim e  pelo Presidente, 
 


